

# Insider denken schon an Neuaufgabe

Erstmals veranstaltete der Bayern-Fanclub ein Stockschißturnier in der Sepp-Stadler-Halle



**Pokale** gab es für die drei erstplatzierten Moarschaften. Die Siegerehrung nahm 3. Bürgermeister Franz Geisberger (hinten 5. v.l.) vor. Insider-Vorsitzender Charly Reisinger (im Rollstuhl) gratulierte auch dem ältesten Teilnehmer Alois Gabereder (r.) und er dankte Organisator Jürgen Binder (l.).

**Plattling.** „Na, da haben wir Glück gehabt, bei dem Dauerregen konnten wir unter dem Dach sportlich sein“: Zum ersten Mal veranstaltete der Bayern-Fanclub Insider FCB ein Stockschiß-Brotzeitturnier. Elf Vereine traten

dazu in der Sepp-Stadler-Halle gegeneinander an. Nach sechs Stunden standen die Sieger fest. Den ersten Platz belegten die Stockschißer Irlmoos, gefolgt von der Spvgg Plattling AH. Den dritten Platz belegte der Stammtisch

Blaue Donau mit dem ältesten Teilnehmer Alois Gabereder, der wieder einmal bewies, dass man auch mit 80 Jahren nicht zu alt für diesen Sport ist. Den vierten Platz sicherte sich der SV Pankofen gefolgt von den Stoibers aus Moos. Sechster

wurde das Team WaldBahn aus Zwiessel. Platz 7 belegten die Insider FCB Plattling, Achter wurde der ECB Haardorf vor dem Sportstudio Pommes aus Moos. Den zehnten Platz belegte die zweite Mannschaft der FCB Insider und auf dem letzten Platz landete TAD Metten.

---

## Franz Geisberger war Schirmherr

---

Die Schirmherrschaft für dieses Turnier hatte der dritte Bürgermeister Franz Geisberger übernommen. Er nahm auch die Siegerehrung vor. Für die ersten drei Ränge gab es Pokale, die restlichen Teams konnten sich über einen Ring Schwarzwurst und ein Brot freuen.

„Es war ein voller Erfolg fürs erste Mal“, erklärte der Insider-Vorsitzende Charly Reisinger. Er dankte seinem Vize Jürgen Binder für die gute Organisation. Im kommenden Jahr soll es eine Neuaufgabe geben. – kle